

新学期

紙風船

“子どもが主役の学校をめざして” 26年度スタート！！

【今年度もよろしくお願いたします！！】

4月4日（金）、いよいよ新年度がスタートしました。春休み中はインフルエンザBが流行し、みんな元気に登校してくれるか心配していました。しかし朝から元気な声が校舎に戻り、全員がそろって新年度を迎えることができほっとしています。新任式につづいて始業式を行いました。スタートにふさわしい「やる気」と「適度な緊張感」が感じられるよい式だったと感じました。今年度は、児童が64名、職員が15名でのスタートです。

子どもたちが、新たな出会いと進級を通して挑戦をしていく中で、「夢に向かって 心豊かに はつらつと」学校生活がおくれますように、また、64名の子どもたち一人一人がそれぞれのよさを発揮し輝けるように、「子どもが主役の学校」をめざして精一杯努力していきたいと思ひます。

保護者の皆様には、今年度も松木内小学校へのご理解とご協力をよろしくお願いたします。学校と家庭、地域が手を取りあい、「未来の松木内地区の担い手」として、子どもたちが健やかな成長ができますよう、力を合わせて歩んで参りましよう。

◆ 新任式・始業式から 【やる気が感じられる顔・顔・顔】



○松小をよろしく！！

○始業式で私から4つのお願いをしました。
お家に帰っても、覚えているか聞いてみてください。



○始業式の代表は「国語」をがんばる貴博君



○優しい笑顔の先生方
出会えてよかったあ

○歓迎の言葉は 凜さん
「休み時間に遊んでほしい」



○緊張の瞬間・・・「担任を発表しまーす」

1年	草 薨 美 由 喜	2年	小 松 智 加 子	3年	渡 部 紘 子
4年	松 崎 る り 子	5年	木 村 聡	6年	小 松 文 彦
ひまわり	渡 邊 か ん な	6年太陽	根 布 谷 隆		

◆ 担任紹介



◆ ご・あ・い・さ・つ

『新任の先生方からのメッセージを紹介します』

○ 先生方 ひのきっ子をどうかよろしく！！

草 薨 美 由 喜 (1年担任) (西明寺小学校から)

西明寺小学校から転任してきました。神代在住です。4日の朝、玄関で会った子どもたちが明るく元気な挨拶をしてくれました。新任式でもここの笑顔があふれ、温かく迎えてくれました。とってもうれしかったです。明るく元気な松木内小学校の子どもたちと一緒に、いろいろな活動を楽しんでいます。どうか、よろしくお願いいたします。



田 村 香 寿 恵 (栄養教諭) (西明寺小学校から)

2年前から西木地区の給食の栄養士です。このたび、西明寺小学校から松木内小学校へ配属がかわりました。子どもたちの「おいしい」という言葉を励みに毎日の給食を考えてきました。今まで以上に松小の子どもたちと関わり、食育を推進していきたいと思ひます。今後ともよろしくお願いたします。



木 村 聡 (5年担任) (花館小学校から)

大仙市花館小学校より参りました木村聡です。暖かな日が差し込む明るい校舎で、素直で元気いっぱいの子供達と生活できることをとても嬉しく思っています。保護者の皆様のご理解とご協力をいただきながら、子どもたちの心身の健全育成に努めて参りたいと思ひます。どうかよろしくお願いたします。

